

ANNONAY

La Chapelle reprend ses activités publiques



À la Chapelle, Juichi Kobayashi, un ex-danseur du Béjart Ballet Lausanne. Photo Le DL/Christine RIVEL RUFFIN

Après des mois de portes closes, la Compagnie “La Baraka” est autorisée à rouvrir La Chapelle au public. Toute la saison, les chorégraphes, venus en résidence de création, n’avaient pu rencontrer les Annonéens lors de répétitions publiques comme les années précédentes. Alors pour clôturer en beauté cette saison (confinée), deux événements sont organisés. Le mercredi 7 juillet à 18 h 30, répétition publique du chorégraphe Dai Jian avec sa compagnie “Maioui Danse Arts”. Puis le lundi 19 juillet à

14 h et à 17 h, représentations exceptionnelles en avant-première du solo “One to One” créé en début d’année par Abou Lagraa tout spécialement pour Juichi Kobayashi, un ex-danseur du Béjart Ballet Lausanne. Ces événements sont gratuits et ouverts à tous.

Christine RIVEL RUFFIN

Attention jauge limitée, inscriptions obligatoires au 09 75 19 86 90 du lundi au vendredi de 10 h à 17 h, ou à contact@compagnielabaraka.com.